

Faulquemont en déroute

En déplacement à Haguenau, les joueurs de l'ES Crêhange-Faulquemont ont complètement raté leur match. En même temps, ils ont mis un doute sur leurs espoirs de maintien à trois journées du terme. Face à une équipe a priori à leur portée, les Faulquois ont subi une sacrée pression. La preuve : sur les huit simples disputés, seul Nicolas Herberlé aura fait de la résistance lors de sa première rencontre face à Bisch, perdue à la belle, avant de sombrer dans son second simple devant Moser (3-0).

Pour les autres, ça se passe de commentaires... Défaite nette et sans bavure 3-0, même si pour Enzo Brevetti, le score paraît sévère face à Kruth. Les Alsaciens n'ont même pas eu besoin des doubles, ils ont battu les Lorrains avant même de les

disputer.

Dans deux semaines, l'ESC Faulquemont recevra Villers-lès-Nancy, qui a deux victoires à son actif et dispose d'une équipe bien plus solide que les Alsaciens avec deux numérotés (un joueur classé 20 et un autre 19). Les Mosellans devront retrouver les manches s'ils veulent évoluer en N3 lors de la seconde phase.

J. N.

HAGUENAU - FAUQUEMONT : 8-0

SIMPLES : Bisch (18, Haguenau) bat Heberlé (18, ESCF) 3-2 ; Moser (17, Haguenau) bat Philippi (16, ESCF) 3-0 ; Kruth (19, Haguenau) bat Brevetti (n°930, ESCF) 3-0 ; Simon (20, Haguenau) bat Trochim (15, ESCF) 3-0 ; Bisch (18, Haguenau) bat Philippi (16, ESCF) 3-0 ; Moser (17, Haguenau) bat Heberlé (18, ESCF) 3-0 ; Simon (20, Haguenau) bat Brevetti (n°930, ESCF) 3-0 ; Kruth (19, Haguenau) bat Trochim (15, ESCF) 3-0.